



Falta de mantenimiento en tubería de CMAS ocasionó derrumbe; cuatro casas afectadas

La falta de mantenimiento en las tuberías de la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento (CMAS), ocasionaron una fuga de agua en el Cerro del Estropajo, ubicado en los límites de Xalapa y San Andrés Tlalnahuayocan, que en consecuencia un alud de tierra que afectó a cuatro viviendas.

De acuerdo con lo informado, los hechos ocurrieron durante la madrugada de este miércoles, luego que la tubería de la caja de agua ubicada en este cerro se “reventara” y generó el alud de tierra.

<http://jornadaveracruz.com.mx/estado/falta-de-mantenimiento-en-tuberia-de-cmas-ocasiono-derrumbe-cuatro-casas-afectadas/>